

Un « contre la montre » inédit...

Un défi humain pour des records uniques, à travers un évènement alliant originalité, modernité, science, aventure et fête dans la tradition de la légende de la piste revisitée pour l'occasion!

Deux athlètes de l'extrême pour 2 tentatives de records du monde inédits:

- Pour Pierre Michael Micaletti : "Le plus long contre la montre de l'histoire du cyclisme sur piste, 48h non-stop sur l'anneau incliné du vélodrome! Le cap des 1000km peut-il être atteint ? Le cerveau pourra-t-il supporter cela ? L'attention pourra-t-elle être suffisante et soutenue pour ne pas décrocher de la vitesse de 26km/h et chuter dans les virages inclinés à plus de 45°?"
- Pour Philippe Dieumegard : « 48h à pédaler dans la réalité virtuelle sur un vélodrome numérisé ! Qui du coureur sur ordinateur ou du coureur sur piste fera le plus de km »

Le coup d'envoi de ce défi « extrême » sera donné le vendredi 7 Juin 2013 à 13h sur le Vélodrome de Saint Denis de l'Hôtel (45), et prendra fin le dimanche 9 Juin 2013 à la même heure.

[COMMUNIQUE DE PRESSE INTEGRAL A TELECHARGER](#)

